

Bulletin de liaison - Septembre 2018

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Chères âmes, retrouvons-nous, en ce mois tout entier voué à la protection de Notre-Dame, comme ce petit troupeau qui se rassemble sous le manteau bienfaiteur auquel il a été confié. Nous pouvons en effet la suivre depuis sa Nativité jusqu'au pied de la Croix, ayant honoré son Saint Nom pour finir par cette fête de Notre-Dame de la Merci qui nous rappelle si bien l'action de rachat des esclaves des pirates maures qu'elle a inspiré à saint Pierre Nolasque. Ne sommes-nous pas en effet plus ou moins esclaves du pire pirate qui existe, le Tentateur, et des plaies laissées par ce péché originel qui nous colle à la peau ?

N'oublions pas que le privilège de son Immaculée conception a fait d'elle « la dispensatrice de tous les trésors que Jésus nous a acquis » (st Pie X « Ad diem illum »). Souvenons-nous de sa médiation dans la sanctification de saint Jean-Baptiste. Le 12 septembre, l'Église lui applique l'éloge de l'Ecclésiastique pour nourrir notre dévotion et notre admiration : « Je suis la mère du bel amour »... Et bien sûr, au moment le plus cruel pour son Cœur de mère, nous la retrouvons au pied de la Croix, debout, mais investie d'une maternité à notre égard qui ne se trouvera jamais en défaut, nous en sommes assurés.

Nous voyons par ce dernier exemple, la grandeur de la Médiation de notre Mère chérie, la contribution essentielle qu'elle représente pour notre salut. Comment ne pas l'aimer et prouver notre immense reconnaissance à celle qui est si intimement mêlée à notre rédemption ?

Nous pouvons alors faire nôtre cette belle prière de sainte Thérèse Couderc :

« Regard de Marie, tournez-vous vers moi.

Bouche de Marie, priez pour moi.

Mains de Marie, bénissez-moi.

Cœur de Marie, aimez Jésus pour moi.

Pieds de Marie, dirigez-moi.

Souffrances de Marie, intercédez pour moi. »

Les intentions ecclésiales

- Pour les nouveaux Supérieurs de la Fraternité, afin qu'ils se laissent guider par l'Esprit-Saint.
- Pour les prêtres malades.
- Pour un prêtre.
- Pour un prêtre directeur d'école.
- Pour une communauté religieuse.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Le mois de septembre est celui de la rentrée pour beaucoup d'entre nous et le retour à nos activités habituelles. Je pense qu'il est important de rappeler l'importance du devoir d'état dans notre vie chrétienne en particulier dans sa dimension réparatrice. Sœur Lucie nous y encourage.

Le devoir d'état est celui de notre état, soit celui de père ou de mère, soit d'étudiant, soit même de prêtre... Il y a bien une grande diversité de devoir d'état. Chacun de nous avons le nôtre, avec ses peines, comme celle de la répétition quotidienne de tâches souvent bien humbles, avec leur monotonie, et les afflictions qui en découlent. Il en est de même pour chacun. Peu importe la mission, l'âge et les circonstances. Nous avons tous une Vocation avec son devoir d'état, les laïcs comme les prêtres et les religieux. Ce Devoir d'état propre à chacun est la principale Source de Sanctification. Par notre fidélité à ce devoir, nous pouvons progresser dans l'Amour de Dieu, nous rapprocher de Notre-Seigneur Jésus-Christ. De grandes Grâces sont cachées derrière ces tâches quotidiennes si elles sont accomplies avec une grande Charité et une grande pureté d'intention. Saint Jean Chrysostome le dit bien : « *Ne négligeons pas les choses même réputées les moins importantes ; car elles aussi proviennent de la grâce de l'Esprit. Or la grâce de l'Esprit n'est jamais ni petite ni méprisable ; elle est, au contraire, pleine de grandeur, toujours admirable et digne de la libéralité de celui qui la donne...* » Par elles, nous pouvons dans un esprit d'offrande plaire et consoler le Cœur de Jésus.

Elles sont ainsi une occasion de réparer. Nous avons à portée de main, dans l'exercice de ce devoir quotidien l'occasion d'acquérir de nombreuses vertus : la force et l'humilité, la patience et la persévérance. Demandons au Cœur de Jésus la Grâce d'accomplir notre devoir d'état en esprit de réparation, avec le désir de consoler le Cœur de Notre-Seigneur. Ne cherchons pas des choses extraordinaires. Les Choses simples de notre vie de tous les jours peuvent avoir un grand poids aux yeux de Dieu.

« Le Cœur de mon Fils a tant d'amour pour le mien qu'il ne peut pas refuser mes demandes. (La TSVM à Ste Brigitte) »

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces obtenues dans le groupe de l'Aude

- Nous avons prié pour un jeune homme qui avait abandonné la foi de son enfance et qui menait une vie dissolue. Il s'est ressaisi, a accepté de porter la médaille miraculeuse et se remet à prier. Deo Gratias !
- Nous avons prié pour un jeune qui doutait de la foi, il a retrouvé un peu de paix et le chemin des sacrements.

Grâces obtenues dans le groupe du Rhône

- Nous avons prié pour un musulman qui a reçu le baptême sous le prénom d'Augustin. Deo Gratias !
 - Nous avons prié pour le baptême d'un adolescent. Deo Gratias pour ce nouveau chrétien qui a choisi Dominique !
- Prions pour leur persévérance !

Témoignage

d'un responsable des prisons en France (2010)

« ...Le mois dernier, je participais au stage annuel de remise à niveau, nécessaire au renouvellement de mon habilitation de sécurité dans les prisons. Il y avait dans le cursus une présentation par trois intervenants représentant respectivement les religions Catholique, Protestante et Musulmane, expliquant les fondements de leurs doctrines respectives.

C'est avec un intérêt tout particulier que j'attendais l'exposé de l'Imam. La présentation de ce dernier fut remarquable, assortie d'une projection vidéo.

À l'issue des présentations, vint le temps des questions/réponses, et lorsque ce fut mon tour, je demandais : « *Je vous prie de me corriger si je me trompe, mais j'ai cru comprendre que la majorité des Imams et autorités religieuses ont décrété le Jihad (guerre sainte), à l'encontre des infidèles du monde entier, et qu'en tuant un infidèle (ce qui est une obligation faite à tous les musulmans), ceux-ci sont assurés d'aller au paradis. Dans ce cas pourriez-vous me donner la définition de ce qu'est un infidèle ?* »

Sans rien objecter à mon interprétation et sans la moindre hésitation, l'Imam répondit : « *un non-croyant* ».

Je rétorquais : « *Alors permettez-moi de m'assurer que j'ai bien compris. L'ensemble des adorateurs d'Allah doivent obéir au commandement de tuer quiconque n'appartient pas à votre religion, afin de gagner leur place au paradis, n'est-ce pas ?* »

Son visage qui affichait jusqu'alors une expression pleine d'assurance et d'autorité se transforma soudain en celui « d'un garnement surpris la main dans le pot de confiture ». « *C'est exact...* », rétorqua-t-il dans un murmure.

Je repris : « *Eh bien, j'ai beaucoup de mal à m'imaginer le Pape Benoît XVI exhortant tous les Catholiques à massacrer vos coreligionnaires ou le Pasteur Stanley en faisant autant pour garantir aux Protestants une place au paradis.* »

L'Imam se trouva sans voix ! Je poursuivis : « *J'ai également des difficultés à me considérer comme votre « ami », lorsque vous-même et vos confrères incitez vos fidèles à m'égorger !. Juste une autre question : « Choisirez-vous de suivre Allah qui ordonne de me tuer afin d'obtenir le paradis, ou le Christ qui m'incite à vous aimer afin que j'accède, moi aussi au paradis, parce qu'Il veut que j'y sois en votre compagnie ? »*

On aurait pu entendre une mouche voler, tandis que l'Imam demeurait silencieux.

Inutile de préciser que les organisateurs du séminaire de formation à la « Diversification » n'ont particulièrement pas apprécié cette façon de traiter le ministre du culte islamique et d'exposer quelques vérités à propos des dogmes de cette religion. Au cours des vingt années à venir, il y aura suffisamment d'électeurs musulmans en France pour installer un gouvernement de leur choix, avec l'application de la Charia en guise de loi.

Il m'apparaît que tous les citoyens de ce pays devraient pouvoir prendre connaissance de ces lignes, mais avec le système de justice et de médias libéraux, combiné à la mode démente du politiquement correct, il n'y a aucune chance que ce texte soit largement publié.

C'est pourquoi je vous demande de le diffuser largement.

À lire

« Marie Médiatrice »

Collectif, 19€, éditions de Chiré.

« Les Gloires de Marie »

St Alphonse de Liguori, 29€, éditions Clovis.

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Samedi 1^{er}, jeudi 6, vendredi 7
Septembre 2018**